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1. СМИ О ТАЙМЫРЕ 
 

Таймыр вновь собирает звезд мирового керлинга 
C 24 по 27 мая в Дудинке на ледовой арене "Таймыр" состоится очередной Арктический 

кубок по керлингу (Arctic Curling Cup). Керлингисты будут соревноваться в дисциплине дабл-
микст, которая в этом году дебютировала на зимних Олимпийских играх. В соревнованиях 
примут участие 10 пар, в том числе три российских. 

В прошлом году в Дудинке выступали женские команды. Турнир собрал суперзвезд 
мирового керлинга, включая олимпийских чемпионок 2014 года из команды Дженнифер Джонс 
(Канада), чемпионок мира 2015 года из Швейцарии (скип Алина Пец) и других. В финале 
россиянки из команды Анны Сидоровой переиграли команду Дженнифер Джонс со счетом 5:3. 
Турниру сопутствовала обширная культурная программа, зрители увидели различные шоу и 
выступления артистов, а участники, впервые приехавшие на Таймыр, познакомились с 
культурой этих удивительных мест… 

….Турнир в Дудинке станет завершающим в сезоне World Curling Tour. Его призовой 
фонд составляет 20 000 долларов США, в дабл-миксте лишь один турнир в этом сезоне имел 
более значительный призовой фонд. 

Генеральным партнером турнира, как и год назад, выступает компания "Норникель", 
которая вместе с Федерацией керлинга России не только приглашает лучших игроков мира на 
турнир в Россию, но и прилагает усилия для того, чтобы Таймыр стал одним из центров 
развития этого вида спорта в нашей стране. 

Как и в прошлом году, организаторы уделяют внимание не только спортивной 
составляющей, участники и гости турнира увидят и красоты майского Заполярья, и 
уникальную культуру этого края, и, конечно, отведают знаменитую местную кухню. Турнир в 
Дудинке уже в прошлом году занял особое место в международном календаре, в этом году 
организаторы рассчитывают, что этот статус только закрепится, а керлинг станет одним из 
главных видов спорта на Таймыре, ведь новая ледовая арена позволяет заниматься круглый 
год в самых комфортных условиях. 

Мировой керлинг едет в Дудинку! 
«Вести» 

 
2. СМИ О ГОРОДЕ ДУДИНКЕ 
 
В Дудинке отпраздновали День Победы 
 9 мая в Дудинке прошли торжественные мероприятия, посвящённые празднованию 73-
й годовщины Великой Победы. У памятника павшим воинам-таймырцам состоялся митинг, 
предварило который многолюдное шествие горожан. Одну из колонн шествия сформировали 
участники всероссийской акции – в рядах «Бессмертного полка» прошли более 500 жителей 
города.  
 На митинге выступили Глава Таймырского Долгано-Ненецкого муниципального района 
Сергей Ткаченко, Глава города Дудинки Юрий Гурин, председатель Союза ветеранов войн и 
воинской службы Сергей Симутин, священноиерей Свято-Введенской православной церкви о. 
Роман. «В далеком тылу работали для победы, отдавая себя без остатка, дети и подростки, 
женщины и старики. Низкий поклон вам, труженики той войны, спасибо за настоящее 
мужество и стойкость. И пусть завершили свой земной путь дудинские ветераны – эту 
победную весну город встречает без последнего в ратном строю фронтовика Василия 
Ивановича Пономарева, – мы будем достойны их подвига, мы будем верны их заветам, мы 
будем также горячо любить и беречь свою Родину», – обращаясь к горожанам, сказал Юрий 
Гурин. Дудинцы почтили память павших минутой молчания, а военнослужащие произвели 
троекратный салют из автоматического оружия.  
 Митинг завершился массовым возложением цветов к мемориальной стеле, парадным 
прохождением колонн силовых подразделений и юнармейцев. 
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Дудинцев приглашают на «Снежный вихрь» 
 12 мая в 13:00 на склонах горнолыжного комплекса «Кайя» состоится X традиционный 
городской турнир по сноуборду «Снежный вихрь». Его цель – сплочение увлечённой 
экстремальными видами спорта молодёжи, привлечение молодых горожан к активному 
образу жизни, популяризация и развитие в городе зимних видов спорта. Комитет культуры, 
молодёжной политики и спорта Администрации Дудинки приглашает любителей активного 
отдыха принять участие в соревнованиях, либо прийти поддержать участников и интересно 
провести время на свежем воздухе. 
         Горнолыжный комплекс «Кайя» расположен за верхней объездной дорогой в районе 
гостиницы «Муром» и ООО «Потапово». Он включает в себя несколько трасс синего и 
зелёного уровней сложности. Кроме горных лыж и сноуборда склон приспособлен для 
катания на тюбинге – надувных санках-шинах. 
 
Ледоход всё ближе 

Уточнённые данные, поступившие из Центра управления в кризисных ситуациях 
Сибирского регионального центра МЧС России, указывают на то, что кромка льда находится 
на 170 км ближе к Дудинке, чем сообщалось ранее. Согласно снимку космического 
мониторинга гидрологической обстановки на реке Енисей, граница ледяного поля 
расположена в 11 км выше н. п. Алинское, на расстоянии порядка 870 км от Дудинки. 

 
3. СМИ О ЕМО «ГОРОД НОРИЛЬСК» 

 
Второй год подряд в Норильске будут работать городские летние профильные школы. 
В этом году они примут 720 ребят.  

Прошлогодний опыт их организации был признан удачным и получит продолжение 
летом-2018. Посещать профильные школы смогут дети в возрасте от 9 до 14 лет 
(включительно), занятия будут проходить в 19 общеобразовательных учреждениях всех 
районов и в трех учреждениях допобразования - СЮТ, СДЮТиЭ и ДДТ Кайеркана. 

Как рассказала Светлана Панфилова, ведущий специалист отдела воспитания и 
дополнительного образования управления общего и дошкольного образования, в этом году 
профильные школы буду работать в две смены (первая - с 1 по 21 июня, вторая - с 22 июня 
по 12 июля), и в этом отличие от прошлого лета, когда новая форма детского досуга работала 
в три смены и приняла 1922 ребенка при плане в 1300. Школы будут бесплатными.  

«Это не школа в традиционном понимании, а организация детского досуга, делающая 
детский отдых интересным и полезным. Дети будут заниматься по три часа в выбранной 
профильной школе, причем утром они могут посещать одно учреждение, затем зайти домой 
на обед, после чего пойти на другие занятия (с 10 до 13 часов идут занятия в школах города, 
с 15 до 18 - в учреждениях допобразования). За две смены они могут пройти четыре 
профильные школы, значительно обогатив багаж своих знаний и умений. Форма «уроков» 
различная, равно как и тематика конкретной профильной школы - это спортивная 
направленность, декоративно-прикладная, туристическая, математическая, лингвистическая, 
научно-техническая, обучение фотография и другое. Программы по сравнению с прошлым 
годом поменяются, частично сменится и педсостав из-за отпусков учителей», - пояснила она.  

 «Заполярная правда» 
 

4. СМИ О ПРЕДПРИЯТИЯХ НПР 
 
Енисейское речное пароходство приступило к северному завозу 

Енисейское речное пароходство приступило к северному завозу. Караван судов уже 
отправился на Подкаменную Тунгуску, сообщили в пресс-службе ЕРП. 

В составе каравана 23 буксировщика, восемь сухогрузов, четыре танкера и 34 баржи. 
Подкаменная Тунгуска считается одной из самых сложных в стране для судовождения, 
поэтому завоз проходит с участием мощного вспомогательного флота. 
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Речники доставят в отдаленные поселки продовольствие, технику, 
стройматериалы и топливо. Общий объем груза, который везет караван, – 42 тысячи тонн, в 
том числе 6,8 тысячи тонн нефтепродуктов. 

В этом году навигация на Подкаменной Тунгуске началась на неделю раньше обычного. 
Это связано с ранним ледоходом на реке. 

В целом по программе северного завоза 2018 года силами Енисейского пароходства 
предполагается перевезти около 76 тысяч тонн грузов. 

«Таймырский Телеграф» 
 

5. СМИ О КРАСНОЯРСКОМ КРАЕ И СФО 
 

Счетная палата Красноярского края представила отчет о деятельности за 2017 год 
На заседании комитета по бюджету и экономической политике Законодательного 

Собрания Красноярского края депутаты рассмотрели отчет о деятельности Счетной палаты 
края за 2017 год. 

С докладом выступила председатель Счетной палаты Красноярского края Татьяна 
Давыденко. Она отметила, что план работы Счетной палаты составлен с учетом предложений 
Губернатора края и краевого парламента. 

В прошлом году аудиторами  завершено 26 контрольных и 9 экспертно-аналитических 
мероприятий, проведено 111 экспертиз краевых законопроектов, подготовлено 135 
заключений по результатам финансово-экономической экспертизы государственных 
программ.  Проверками было охвачено 218 объектов. 

В 2017 году Счетной палатой края выявлено 2 240 нарушений на сумму 7, 7 млрд. 
рублей. Основной объем нарушений – 6 млрд. рублей (или 78%) установлен  в ходе проверок 
реализации законодательства в сфере закупок. Кроме этого, выявлены нарушения при 
формировании и исполнении бюджетов, при ведении бухгалтерского учета и отчетности, при 
управлении и распоряжении госсобственностью. На сегодняшний день 70% нарушений 
устранено полностью или частично. 

По результатам контрольных и экспертно-аналитических мероприятий сформулировано 
177 предложений, из которых учтено 92.  Большинство предложений направлено на 
совершенствование нормативной правовой базы, системы управления в рассматриваемых 
сферах, а также на повышение эффективности государственных и муниципальных закупок. 

В адрес объектов контроля направлено 8 представлений, половина из которых 
исполнена полностью, остальные - частично и находятся на контроле. 

В правоохранительные органы направлено 38 материалов, в контрольные и надзорные 
органы - 15 материалов для возбуждения административных дел в соответствии с 
установленными полномочиями. 

В своем выступлении Татьяна Давыденко подчеркнула, что особое место в  
деятельности Счетной палаты края занимают проверки, характеризующие уровень жизни и 
благосостояние граждан. Их результаты свидетельствуют о необходимости 
совершенствования механизмов оказания социальной помощи населению. Кроме того, 
ключевыми остаются вопросы экономического развития края, требующие проведения 
инвентаризации инструментов прямой поддержки различных отраслей и разработки 
действенных механизмов государственного регулирования во всех сферах.  

НИА-Красноярск 
 

«Поставлена задача отремонтировать все медучреждения, которые занимаются 
детьми», - Вера Оськина, депутат ЗС.  

В день своей инаугурации, 7 мая, Владимир Путин подписал Указ «О национальных 
целях и стратегических задачах развития Российской Федерации на период до 2024 года». 

«Задачи, которые поставил президент в своем Послании Федеральному Собранию, 
находят отражение в новом майском указе, - отметила Вера Оськина заместитель 
председателя комитета по охране здоровья и социальной политике Заксобрания 
Красноярского края. - Так, необходимо увеличить финансирование отрасли здравоохранения 
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до 4-5% от ВВП. На что будут направлены средства? Во-первых, на повышение 
заработной платы работникам здравоохранения. Во-вторых, на строительство фельдшерско-
акушерских пунктов (ФАП) и врачебных амбулаторий в населенных пунктах с численностью от 
ста до двух тысяч человек. Для нашего края это задача очень амбициозная: регион огромный, 
с большими расстояниями между населенными пунктами. Необходимо строить ФАПы для 
того, чтобы оказывать помощь людям, которые там проживают. Если гражданину нужна 
другая медпомощь, то это уже уровень районной больницы. 

Ставится задача по развитию коммуникационных технологий для того, чтобы проводить 
консультации фельдшерам с такими, например, учреждениями, как краевая клиническая 
больница, кардиологический, перинатальный центры. Заявлено снижение смертности от 
болезней системы кровообращения, от новообразований, в том числе злокачественных, 
снижение младенческой смертности. В числе приоритетов - оказание высокотехнологичной 
медицинской помощи. Поставлена задача отремонтировать все медучреждения, которые 
занимаются детьми. 

Важная тема - ликвидация кадрового дефицита в медицинских организациях, 
оказывающих первичную медико-санитарную помощь. Хочу отметить, что в Красноярском 
крае мы своими законодательными актами сделали несколько последовательных шагов для 
закрепления медицинских кадров в сельской местности, в поселках городского типа, в малых 
городах. Это программы «Земский врач», «Земский фельдшер». Кроме того, осуществляется 
целевой прием на учебу в Красноярский медуниверситет. Также в прошлом году мы приняли 
закон о компенсации гражданам расходов на оплату обучения по программам ординатуры. По 
факту на одного человека заложено до 150 тысяч рублей, это хорошее подспорье. 

Считаю, что в 2017 году принят прорывной закон - "О компенсации расходов на оплату 
найма жилых помещений медицинским работникам". Он важен и для сельской местности, и 
для города. Врач должен заключить договор с медицинским учреждением. Компенсация за 
аренду жилья одному человеку составляет не более 10 тысяч рублей, а семье врачей - до 15 
тысяч рублей в месяц. Компенсации будут предоставляться на срок не более чем пять лет. 

Мы должны сделать все для того, чтобы первичная медико-санитарная помощь стала 
доступной для жителей всех населенных пунктов Красноярского края». 

«Заполярная правда» 
 

Инфляция в Красноярском крае остается ниже общероссийской. В регионе фиксируют 
низкий уровень инфляции. 

По итогам марта 2018 года инфляция в Красноярском крае составила 1,9%. Этот 
показатель ниже общего по России на 0,5%. Такие данные опубликовало красноярское 
отделение Центробанка. 

«Мы продолжаем фиксировать в крае достаточно низкий уровень инфляции. Несколько 
месяцев она снижалась, в феврале и марте незначительно увеличилась, но остается в 
пределах таргета Банка России. В условиях снижения темпов роста потребительских цен 
важно, чтобы граждане и компании действительно это ощущали. Сейчас мы наблюдаем, что 
представители бизнеса и жители края отмечают замедление инфляции и руководствуются 
этим, принимая решения в отношении своих доходов и расходов», — сказал управляющий 
Отделением Красноярск Сибирского ГУ Банка России Сергей Журавлев. 

В целом в 2017 году среднее значение инфляции в крае составило 1,6%, в России — 
2,5%. В ЦБ отметили, что стабильной считается инфляция на уровне 4%. В Красноярском 
крае рост цен не превышает этот уровень с февраля 2017 года. 

По данным ЦБ, бизнесмены и обычные жители Красноярского края заметили замедление 
инфляции. Около 43% предприятий в регионе вообще не ожидают резких скачков цен, 
несмотря на ослабление рубля в начале апреля. 

Сибирское агентство новостей - Красноярск 
 

6. СМИ О РОССИИ 
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Медведев назвал приоритеты нового майского указа Путина   
Приоритеты нового майского указа президента Владимира Путина - повышение 

благосостояния и рост продолжительности жизни россиян, подчеркнул премьер-министр 
Дмитрий Медведев на совещании по вопросу реализации поручений главы государства.  

«Главное, что вытекает из указа, это дальнейшее повышение уровня жизни граждан 
нашей страны, рост продолжительности жизни, в том числе жизни активной, а стало быть, это 
хорошая медицина, комфортная среда, чистая экология и, безусловно, стабильные доходы», 
– сказал Медведев.  

«Задачи, которые предстоит решать правительству, беспрецедентны и по сложности, и 
по масштабу и требуют от всех нас таких же серьезных усилий – продуманных, аккуратных и 
взвешенных решений», – указал премьер. Он также обратил внимание на необходимость 
учитывать возможные внешнеполитические риски.  

В день инаугурации, 7 мая, Путин подписал указ о национальных целях и стратегических 
задачах развития России до 2024 г. Согласно документу, правительство должно обеспечить 
вхождение страны в пятерку крупнейших экономик мира, снизить вдвое бедность, повысить 
доходы населения и увеличить продолжительность жизни населения до 78 лет, кардинально 
улучшить качество медицины и образования в стране, обеспечить масштабное строительство 
жилья и инфраструктуры. 

Ведомости 
 

Профицит федерального бюджета в 2018 году может составить 440,6 млрд рублей 
Профицит федерального бюджета в 2018 году может составить 440,6 млрд рублей 

вместо ожидавшегося ранее дефицита в 1,27 трлн рублей. Об этом говорится в 
опубликованном в четверг проекте поправок к законопроекту о федеральном бюджете на 
2018 год. 

Как отмечается в законопроекте, Минфин ожидает профицит бюджета в 2018 году на 
уровне 0,45% ВВП вместо дефицита в 1,3% ВВП. 

При этом доходы бюджета составят 17,032 трлн рублей против 15,257 трлн рублей, 
прогнозировавшихся ранее в законе о федеральном бюджете. Расходы при этом увеличатся 
незначительно - до 16,591 трлн рублей с 16,529 трлн рублей. 

Верхний предел государственного внутреннего долга России на 1 января 2019 года 
должен составить 10,281 трлн рублей вместо запланированных в законе 10,502 трлн рублей. 
Верхний предел государственного внешнего долга РФ на 1 января 2019 года прогнозируется 
на уровне $61,9 млрд или €49,5 млрд (ранее - $71,6 млрд, или €59,7 млрд). 

Ранее глава комитета Госдумы по финансовому рынку Анатолий Аксаков сообщал, что 
бюджет будет скорректирован в этом году из-за увеличения доходов по сравнению с 
утвержденным планом. В 2017 году дефицит сложился на уровне 1,4% ВВП, хотя 
прогнозировался на уровне 2,2% ВВП. 

ТАСС 
 

Опрос показал, какой пенсионный возраст россияне считают оптимальным 
За снижение пенсионного возраста в России выступают 35% работников, 53% считают 

существующую планку оптимальной, сообщили РИА Новости в службе исследований 
HeadHunter. 

Согласно опросу, в котором приняли участие почти восемь тысяч человек, повысить 
пенсионный возраст на благо экономики России согласны только 6% респондентов. 

Ранее премьер-министр РФ Дмитрий Медведев заявил, что правительство подготовит 
предложения по изменению пенсионного возраста и внесет их в Госдуму в самой короткой 
перспективе.Читайте также 

Служба исследований HeadHunter опросила 7 тысяч 872 российских работника о том, 
как, по их мнению, можно увеличить совокупное значение валового внутреннего продукта 
(ВВП) в России. В числе возможных средств респондентам предложили корректировку 
пенсионного возраста, отпуска по беременности и родам, трудовую иммиграцию, а также 
квотирование рабочих мест для студентов и социально незащищенных групп населения. 
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Нынешние значения пенсионного возраста для мужчин и женщин составляют 60 
и 55 лет соответственно, 53% респондентов посчитали такие условия оптимальными, в то 
время как 35% отметили, что пенсионный возраст нужно снизить. Повысить пенсионный 
возраст предложили только 6% респондентов, еще 6% затруднились ответить. 

В среднем респонденты, отметившие необходимость повышения пенсионного возраста, 
в качестве оптимальной указали планку в 63 года для мужчин и 60 лет для женщин. 

Те из опрошенных, кто выбрал снижение, в среднем указали 54 года для мужчин и 50 лет 
для женщин. 

Наибольшая доля респондентов, отметивших необходимость снижения пенсионного 
возраста, оказалась среди работников в возрасте от 18 до 25 лет — 51%. В то же время 
среди респондентов старше 45 лет за снижение пенсионного возраста высказались только 
17%, в этой возрастной группе 71% считает существующие сроки выхода на пенсию 
оптимальными. 

Чаще всего о повышении пенсионного возраста высказывались респонденты из 
Тюменской и Тверской областей, а также из Красноярского края — 12%, 11% и 10% 
соответственно. В Москве необходимость повышения отметили 9% опрошенных. 

Поддержали льготные условия для трудоустройства иммигрантов только 8% 
респондентов. В целом отрицательное отношение к иммиграции выразили 24% опрошенных, 
объяснив это тем, что количество иммигрантов скорее вредит экономике. При этом 36% 
респондентов поддерживают целевую иммиграцию только дефицитных 
высококвалифицированных специалистов. 

Наибольшими долям респондентов, отрицательно относящихся к целевой иммиграции, 
представлены профессиональные области — «Высший менеджмент», «Строительство», 
«Автомобильный бизнес» и «Безопасность» — 31%. В опросе речь шла исключительно о 
целевой (легальной) иммиграции, которая предполагает соблюдение законодательства и не 
предусматривает труд иммигрантов в теневой экономике. 

Большинство респондентов отметили молодежь как группу населения, рост занятости в 
которой мог бы оказать наибольшее влияние на благосостояние страны — 67%. Еще 12% 
посчитали, что увеличение количества занятого населения среди женщин могло бы сказаться 
на росте экономики положительнее. При этом только 10% опрошенных заявили, что 
благоприятно повлиял бы на рост ВВП труд большего числа пенсионеров. 

Касательно квотирования (резервирования) рабочих мест для студентов в частных 
компаниях с целью помощи в прохождении производственной практики и приобретения 
трудовых навыков — 81% респондентов высказался положительно. 

Среди социально незащищенных групп населения, по мнению респондентов, в 
обязательном порядке нужно квотировать рабочие места для соискателей, потерявших место 
проживания по причине ЧП — 48%, выпускников детских домов — 45% и матерей, 
самостоятельно воспитывающих детей — также 45%. Наименее прочих респонденты 
поддержали квотирование мест для соискателей, освободившихся из мест заключения — 
14%, имеющих серьезные заболевания — 13% и имеющих награду почетного донора — 7%. 

Также респондентам предложили высказаться о пересмотре сроков отпуска по 
беременности и родам (в данный момент это 20 недель) — 54% сочли нынешние значения 
оптимальными, 26% — предложили его увеличить и только 6% опрошенных отметили, что 
срок отпуска необходимо сократить. 

РИА Новости 
 

Госдума одобрила в первом чтении законопроект о реформе «Почты России»   
Госдума одобрила в первом чтении законопроект о реформе ФГУП «Почта России». 

Предприятие будет преобразовано в непубличное АО, передает «Интерфакс».  
Законопроект предполагает акционирование «Почты России» со 100%-ным госучастием 

и реформирование предприятия. Также произойдет изменение структуры органов 
управления, особенностей учета и оформления прав на объекты недвижимого имущества при 
реорганизации. Будет разработан порядок передачи непрофильных активов, в том числе 
имеющих социальное значение.  
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В будущем руководство компании должно будет согласовывать с советом директоров 
ключевые стратегии деятельности, сделки в отношении важных объектов имущества.  

В законопроекте также уточнены нормы доступности и размещения почтовых отделений 
связи, расстояние между ними. Сейчас в «Почте России» работают около 350 000 человек. В 
документе говорится о том, что меньшее количество сотрудников в компании быть не может, 
сокращения не предусмотрены.  

В случае принятия законопроекта в окончательном чтении он вступит в силу через 30 
дней с момента официального опубликования.  

«Безусловно, акционирование "Почты России" и стопроцентное государственное участие 
– необходимые условия для работы "Почты России" как современной цифровой организации. 
Наши основные задачи – это предоставление гражданам России качественных почтовых 
услуг и забота о многотысячном коллективе "Почты России". Я уверен, что с принятием 
данного законопроекта мы сумеем эффективно наладить управление предприятием и 
вывести его на более современный новый уровень», – цитирует пресс-служба предприятия 
его гендиректора Николая Подгузова. 

Ведомости 
 
"Единая Россия" предложит кандидатуру Кудрина на должность главы Счетной палаты   

Представители правящей партии "Единая Россия" сделали предложение бывшему 
министру финансов, а ныне руководителю Центра стратегических разработок (ЦСР) Алексею 
Кудрину возглавить Счетную палату в составе нового правительства под руководством 
Дмитрия Медведева, пишет газета "Ведомости". 

Издание в материале ссылается на два источника близких к руководству Госдумы и 
одного бывшего федерального чиновника. Действующий глава Счетной палаты Татьяна 
Голикова ранее была выдвинута Медведевым на пост вице-премьера по социальной 
политике в новом составе кабмина. 

"Да, мне поступило предложение от "Единой России" выдвинуться, для меня это немного 
неожиданно, и я серьезно подумаю. В ближайшее время встречусь с руководством фракций", 
- подтвердил позднее в разговоре с журналистами сам Кудрин. 

По закону нижняя палата российского парламента представляет президенту трех 
кандидатов, из которых тот выбирает одного и вносит на утверждение депутатов. Как пояснил 
председатель Госдумы Вячеслав Володин, консультации о кандидатах на должность главы 
Счетной палаты начались в парламенте 10 мая. 

"Счетная палата - это орган парламентского контроля и важная экспертная структура. 
Мы придаем большое значение тому, кто займет должность ее председателя. Это должен 
быть человек, обладающий большим опытом и знаниями в сфере финансов и управления", - 
подчеркнул он. 

По информации издания, сначала "Единая Россия" хотела выдвинуть на пост главы 
Счетной палаты первого зампреда Госдумы Александра Жукова, однако он отказался от этой 
возможности, так как "ему работать вице-спикером интереснее". 

Собеседник журналистов, близкий к руководству Госдумы, добавил: "Поэтому мы стали 
искать кандидатуру вне стен Думы. Выбрали Кудрина - он тяжеловес и профессионал, а его 
критичный взгляд поможет работе". По его словам, Кудрин обещал дать ответ к 
понедельнику, 14 мая. 

newsru 
 

О пенсионном возрасте и скрытой повестке власти. Почему на выборах озвучивают 
только цели, а не методы их достижения 

 Вновь назначенный премьер-министром РФ Дмитрий Медведев, отвечая на вопросы 
депутатов Госдумы, сказал, что «нужно принимать решение по поводу пенсионного 
возраста». По словам главы правительства, прежние рамки выхода на пенсию были 
установлены в 1930-е годы, когда средняя продолжительность жизни была около 40 лет. С 
тех пор эта продолжительность выросла, изменились условия жизни, люди хотят трудиться 
дольше. 
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Премьер заявил, что все нужно делать «аккуратно и взвешенно», чтобы не 
разбалансировать пенсионную систему и «не создать отрицательных настроений среди 
людей». Сам Медведев старался говорить аккуратно и вместо слова «повышение» 
использовать обтекаемое «изменение». Однако смысл был вполне понятен. Аргумент 30-х 
годов уже приводил во время декабрьской большой пресс-конференции президент РФ 
Владимир Путин. Он же говорил о том, что даже Белоруссия и Казахстан уже повысили 
пенсионный возраст, а Россия – нет. Другими словами, еще зимой власти готовили граждан к 
тому, что непопулярное решение может быть принято. 

Доводы в пользу повышения пенсионного возраста звучат достаточно логично. И, 
вероятно, необходимость принять такие меры можно объяснить гражданам, не провоцируя 
социальные волнения. В конце концов президентом подписаны новые майские указы, их 
главная цель – развитие инфраструктуры, здравоохранения и образования. Чтобы выполнить 
эти указы, правительству нужно найти порядка 8 трлн рублей дополнительных доходов. 
Повышение пенсионного возраста позволит высвободить часть средств, необходимых для 
финансирования других социальных программ. 

Путин готовил общество к повышению пенсионного возраста в декабре, Медведев 
заговорил об этом сейчас, но в период между этими двумя выступлениями в стране прошли 
президентские выборы, была политическая кампания, во время которой власть этот вопрос 
не педалировала. Еще примечательнее то, что оппозиционные кандидаты, в том числе и 
левые, не постарались сделать из повышения пенсионного возраста главную тему кампании. 
Это была бы вполне легальная, серьезная тема для политической дискуссии: власть 
защищала бы один тезис, оппозиция – другой. 

Содержательная часть новых майских указов тоже, по сути, была озвучена в Послании 
президента Федеральному собранию. Об источниках финансирования новых социальных 
проектов тоже можно и, наверное, нужно было спорить во время выборов. Но и этого не 
произошло. Граждане на выборах проголосовали за сильную Россию, теснимую западными 
недругами, и за обещанное президентом светлое будущее. Они не выбирали реальную 
политику. Реальная политика – это методы достижения обещанного. Сейчас, когда еще не 
сформированное новое правительство собирается задействовать эти методы, оказывается, 
что никто за них не голосовал. 

Президент Путин в декабре говорил, что изменению пенсионного возраста должно 
предшествовать открытое общественное обсуждение. Сложно представить себе более 
удобный формат такого обсуждения, чем выборы. 

Политическая элита может прийти к власти, мобилизовав конкретные группы 
избирателей. Эти группы привлекают конкретными, подчас популистскими обещаниями вроде 
строительства стены на границе с Мексикой. Как только элита получает мандат на 
управление страной, она тут же, порой показательно, начинает возвращать электоральный 
кредит, выполняя некоторые обещания, неоднократно озвученные во время кампании. 

Российская правящая элита идет иным путем. Она дает общие обещания, не обсуждает 
с избирателем методы, предлагает одобрить статус-кво и поверить ей, что все ее грядущие 
задумки и поступки – во благо страны и граждан. Избиратель принимает эти правила игры и 
получает не только статус-кво, но и скрытую повестку, за которую он, быть может, никогда не 
проголосовал бы. 

«Независимая газета» 
 

7. РАЗНОЕ 
 

Новый состав правительства: Путин из обороны переходит в атаку. 
Продолжается поток комментариев новых назначений в Кабинет министров России. 

Комментарии большинства аналитиков вызывают как минимум недоумение. 
Вообще-то эксперт - это не подобный флюсу узкий специалист, как говорил Козьма 

Прутков, а человек, который в происходящем понимает куда больше, чем все остальные. Но в 
отношении назначения нового состава руководства Кабинета Министров России эксперты 
сошлись на одной общей фразе: "Я не понимаю" - и дальше вариации на эту тему: 



 

Отдел общественных связей Администрации города Дудинки http://gorod-dudinka.ru/novosti/obzory-smi 

 

10 

"Я не понимаю, зачем Путин назначил Медведева." 
"От перемены мест слагаемых сумма не меняется." 
"Народ устал от старого состава и надо спустить пар." 
"Для новой игры нужны новые ключевые игроки команды." 
"Коней на переправе не меняют." 
"Нет новых кадров, у Путина кадровый голод." 
"Опять на 6 лет те же лица, ждать нечего, Боже, спаси Россию!" 
"У популярного президента непопулярные министры. Это ошибка." 
И тому подобные высказывания, глубина которых вызывает вопросы - это действительно 

эксперты говорят? Или это сбор дедушек во дворе, собравшихся постучать в домино? 
Собрание пикейных жилетов, обсуждающих, голова Гувер или не голова, и положил бы он 
палец в рот Гинденбургу или не положил? Зачем приглашать эксперта на интервью, если он 
начинает со слова "Я не понимаю..." Я специально не называю фамилии экспертов, но тут 
есть и публицисты-писатели, и доктора экономических наук, и сторонники Путина, и 
противники, и нейтралы, и кого тут только нет. 

Потрясает даже не наивность экспертов - потрясает степень их инфантильности. Такие 
вещи могут говорить досужие жители интернета, кочующие с блога на блог и в трёх 
цензурных словах из десяти написанных выражающих всю свою накопленную жизненную 
мудрость. Но экспертам нужно видеть немного поглубже и понимать немного побольше. 
Иначе что же это за эксперты? Это делегаты от партии пенсионеров, а не эксперты. 

Путину от них первый упрёк - это назначение Медведева. Дескать, опять двадцать пять. 
Слабый, оторванный от реальности, непопулярный, самый крупный антирейтинг, надоел и так 
далее. И вице-премьеры тоже не писк новизны, обменялись креслами - и на этом все 
перемены закончились. А мы ждём перемен, как пел Цой накануне перестройки, не к ночи 
будь помянута. Вот и вся экспертная премудрость. Это основной пул популярных "говорящих 
голов", которые на Ютубе постоянно комментируют происходящее. 

Однако все ответы на все недоумённые вопросы давно даны. Экспертам даже думать не 
надо - достаточно просто промониторить некоторые федеральные аналитические сайты. 
Можно их не любить, но к сведению принять некоторые материалы просто стоит. Они могут 
не нравиться, с ними можно не соглашаться, но их нужно знать. Просто если ты назвался 
экспертом, то полезай на главные сайты и спасай Рим с учётом всех последних новостей. 

А там уже не раз говорилось - посмотрите незамутненным взглядом на всё 
происходящее вокруг. И вы увидите следующее: Путин впервые создал самое политически 
слабое правительство. И впервые создал самое технически сильное правительство. Там 
теперь не лоббируют интересы кланов, а выполняют конкретные задания президента. Для 
этого не пришлось делать далёкий заход "через Дальний Восток" и менять Конституцию. 
Хватило 77-ми% голосов избирателей, отданных Путину на выборах. 

Почему Медведев? Да именно потому, что премьер теперь не политик, тянущий за собой 
свои кланы, а отделённый от всяких кланов висячий в воздухе персонаж. Не ферзь, а висячая 
пешка, как говорят в шахматах. Зачем? А затем, что теперь все решения в правительстве 
принимает президент. Вы хотели этого все годы? Нате, получите. Теперь правительство - это 
не клуб по интересам, а аппарат чиновников без мнения, которым, образно говоря, скажут 
"Ляг, умри!" - они лягут и умрут. А не будут выдвигать условия, капризничать и торговаться 
"Хочу - не хочу". Что было бы, стань премьером кто угодно, вместо Медведева? Немедленно 
начались бы очереди лоббистов. Элиты стали бы считать, что выгодно - предать Путина и 
покачать нового премьера или подождать. Это то состояние, с которым в войну страна 
должна делать неотложные вещи и быть управляемой и единой? 

Процесс Магомедовых и устранение Шувалова, Дворковича и Приходько показал, что 
Медведев теперь не игрок, а фигура на доске. Искать его защиты бесполезно - он теперь не 
решает такие вопросы. Он теперь "технический премьер". Это правильно? Правильно. Это так 
сложно понять? Не сложно. Так в чём же дело? Откуда этот поток нытья? 

Далее эксперт кроме понимания смысла видимого процесса должен наблюдать и 
сопоставлять. Путин ослабил правительство как место компромиссов кланов и усилил его, 
превратив его в рабочий орган - и то рано судить, так как имён министров пока не назвали. Но 
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роль нового правительства в политическом процессе уже видна. Разве это не то 
действие, которое надо было сделать в преддверии серьёзных перемен? Где ваша 
экспертность, эксперты? 

Что делает Путин, проставив правительство "в коробочку", как говорят в аппарате 
управления? Он издаёт свой первый Указ "О национальных целях и стратегических задачах 
развития Российской Федерации на период до 2024 года." Как передаёт пресс-служба 
Кремля, документ содержит ряд поручений, которые охватывают социальные, экономические, 
экологические и другие вопросы развития страны. Там конкретные вещи: 

1. Обеспечить прорыв в научном, социальном и экономическом развитии. 
2. Обеспечить условия для стабильного роста реальных доходов россиян. 
3. Гарантировать повышение уровня пенсионного обеспечения выше уровня инфляции. 
4. Обеспечить повышение продолжительности жизни граждан России до 78 лет до 2024 

года, к 2030 году — до 80 лет. 
5. Снизить в 2 раза уровень бедности в стране. 
6. Улучшать жилищные условия для не менее 5 млн. семей ежегодно. За 6 лет для 30-ти 

миллионов человек. 
7. Ввести Россию в число пяти крупнейших экономик мира. 
Как и за счёт чего - это другой вопрос для другого разговора. Не найдут решения эти - 

найдут другие. Неприятности надо решать по мере их поступления. Молиться на этот состав 
правительства никто не будет. Роль Тимошенко, Будённого и Ворошилова в Ставке 
Верховного Главнокомандования Сталина тоже изменялась по ходу войны. Нас сейчас 
интересует не способ действий министров, а характер правительства - новый он или нет. 
Были такие конкретные задачи раньше? Не были. Были более общие. Потому что 
правительство не было приведено в полное подчинение президенту. Теперь задачи 
конкретнее не бывает. Почему? Не потому ли, что впервые со времён Горбачёва и Ельцина 
правительство подчиняется президенту без влияния извне? 

То есть мы видим - объект управления приведён в управляемое состояние. Грубо говоря, 
все троцкие оттуда выведены, и теперь там сплошные кагановичи и ворошиловы. То есть там 
теперь не "каждый суслик - агроном", а армия и командир, как положено. Приказы не 
обсуждаются, а выполняются. Неисполнение приказа - трибунал. 

Состав правительства и содержание первого Указа Путина после назначения говорят 
всякому трезвому человеку, эксперт он или просто погулять вышел, о том, что Путин настроен 
так серьёзно, как никогда за всё предшествующее время. Он готовится очень серьёзно. 
Перемены начались, и начались они не с приведения в правительство ярких культовых и 
харизматичных фигур, а с максимального приглушения всякой яркости состава кабинета 
министров. Кабмин - это не съезд вундеркиндов и претендентов на лидерство в партии. 
Кабмин - это рутина и подчинение. Тут как в армии - думать не надо, тут надо исполнять. 
Думает президент. Он и задачи ставит. И те, кто будет умничать, а не выполнять, будут 
давать "советы постороннего", как писал Ленин. 

Путин выходит из обороны и переходит в наступление. Под эти задачи он перестроил 
правительство. Его состав - не священная корова. Он так построен, что выход всегда открыт и 
люди будут меняться. Но тогда, когда для этого наступит нужное время. Для каждого этапа 
времени свои задачи и свой состав кабинета министров. 

Чем западные эксперты отличаются от доморощенных? Тем, что примолкли. Они, в 
отличие от наших, понимают манёвры Путина. Чувствуют намерения, для которых всё это 
делается. Иллюзий и радости не испытывают. Захват контроля над армией - это всегда 
серьёзное усиление перед сражением. Трамп о таком контроле над своим правительством 
может только мечтать. Путин это делает. Результаты увидим в скором времени. 

Имеющий глаза да увидит. А всё, что сверх того, то от лукавого. 
 ИА REX 
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8. Курс валют 
 

По данным ЦБ РФ курс валют с 11.05.2018 г. 
Валюта Курс (руб.) Изменения (руб.) 

USD 62,52  ▼ 0, 48 

EUR 74,18  ▼ 0, 86 
 
9. Прогноз погоды 

 
По данным rp5.ru погода в г. Дудинке 
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